

11-15 Juillet : Célébrer la petite enfance

Les rythmes, les fêtes, le devenir de l'enfant

9 :35-11 :00	Eurythmie A. Lanthier Piano: P. Verstrepen
11 :00-11 :30	Pause
11 :30-12 :30	Penser l'enfant et le jeu – réflexion pédagogique Avec Irène Morzadec-François
12:30-13 :30	Repas
13 :30-15 :30	Célébrer la petite enfance Les rythmes, les fêtes, le devenir de l'enfant Avec Kate Hall-Gauthier
15 :30-15 :45	Pause
15 :45-17 :15	Art de la parole et de la narration G. François

Cette semaine consacrée à la petite enfance comprendra, outre la réflexion pédagogique et les ateliers pratiques spécifiques, des cours artistiques destinés au développement des éducateurs : *Eurythmie* en matinée, avec Andrée Lanthier et Pascale Verstrepen, et *Art de la parole et de la narration* en fin de journée, avec Guillaume François.

Kate Hall-Gauthier, formée aux humanités à l'Université McGill, enseigne depuis 1987. Spécialisée dans l'éducation à la petite enfance depuis 1999, elle a travaillé en Ontario, en France et au

Québec. Elle s'est beaucoup investie dans le travail avec les groupes multi-âges, le développement de la diversité dans la célébration des fêtes, et la rencontre avec les parents. Elle est représentante régionale pour le Québec de l'association WECAN (Waldorf Early Childhood Association of North America).

This week dedicated to early childhood will include, in addition to the pedagogical course work and the specific practical workshops, artistic courses intended for the development of educators: *Eurythmy* in the morning, with Andrée Lanthier and Pascale Verstrepen, and, closing the day, *Art of speech and narration*, with Guillaume François.

Kate Hall-Gauthier trained in the humanities at McGill University and has been teaching since 1987. Specializing in early childhood education since 1999, she has worked in Ontario, France and Quebec. She has been very invested in working with multi-age groups, developing diversity in the celebration of festivals and meeting with parents. She is the regional representative for Quebec of the WECAN association (Waldorf Early Childhood Association of North America).